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Things you should know before using your new top-mount ...

que le réfrigérateur atteigne le réglage de température recommandé. • Dans certaines conditions, vous devrez peut- être régler la commande à une température ... 
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Things you should know before using your new top-mount refrigerator These HELPFUL HINTS address frequently asked questions. For more detailed information, see your Use & Care Guide or call Whirlpool customer assistance in the U.S.A. at 1-800-253-1301 or in Canada at 1-800-461-5681.



Adjusting the Temperature Control



Ice Maker and Water Supply (on some models)



• After installation, allow 24 hours for the refrigerator to reach the recommended temperature setting.



• Allow 12 hours for the freezer to get cold enough to begin making ice. The ice maker forms 8 cubes about every 2 hours and may take up to 48 hours to fill the storage bin.



• Under some conditions, you may need to set the control colder than the recommended setting. To lower (or raise) the temperature from the recommended setting, adjust the control only one-half setting at a time. Wait 24 hours between adjustments.



• To make ice, a household water supply must be connected and turned on. Connect (a) the refrigerator to (b) a household water supply through (c) the supply line. If no water supply is available, contact a certified plumber. Appliance Service Technicians are not authorized to install water lines.



• Your new refrigerator may run up to 80% of the time – noticeably more than your old one. Yet, even though your new refrigerator runs more, it uses less energy, due to its energy-efficient design.



Internal Moisture If the air in your kitchen is warm and humid, it may cause condensation on refrigerator shelves and pans or ice droplets on freezer packages and walls.



a c



• Make certain the ice maker wire shut-off arm is down (the ON position). If a water supply is not hooked up, raise the wire shut-off arm to the OFF position. Otherwise, the ice maker will try to run without water, and a buzzing sound will result. • As the ice maker is working, you may hear ice falling into the storage bin, followed by the sound of water flowing and possibly a mild “thump” in the water line.



Water Filter and Dispenser (on some models)



Leveling and Door Reversal To level the refrigerator or to make the doors close more easily, adjust the front leveling rollers. Reverse the door swing if you want the doors to open in the opposite direction. See the Use & Care Guide for detailed, easy-to-follow instructions.
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• To remove air from the system and avoid drips, see the “Water System Preparation” section of your Use & Care Guide. • Replace the water filter cartridge every six months or as suggested by the manufacturer of the filter you are using. To purchase replacement cartridges in the U.S.A, call 1-800-442-9991. In Canada, call 1-800-807-6777.
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Renseignements que vous devez connaître avant d’utiliser votre nouveau réfrigérateur superposé Ces CONSEILS UTILES répondent à des questions fréquemment demandées. Pour plus de renseignements détaillés, consultez votre guide d’utilisation et d’entretien ou téléphoner au Centre d’interaction avec la clientèle Whirlpool en composant aux États-Unis 1-800-253-1301, au Canada 1-800-461-5681.



Réglage de la commande de température



Machine à glaçons et approvisionnement d’eau



• Après l’installation, accorder 24 heures pour que le réfrigérateur atteigne le réglage de température recommandé.



(sur certains modèles) • Accorder 12 heures au congélateur pour devenir assez froid pour commencer à fabriquer des glaçons. La machine peut fabriquer 8 glaçons à environ toutes les deux heures et peut prendre jusqu’à 48 heures pour remplir le bac d’entreposage. b • Pour faire des glaçons, un approvisionnement d’eau courante doit être relié et ouvert. Connecter le réfrigérateur (a) à un approvisionnement d’eau courante (b) au a moyen d’un conduit d’approvisionnement (c). Si aucun c approvisionnement d’eau n’est disponible, contacter un plombier certifié. Les techniciens d’entretien des appareils ménagers ne sont pas autorisés à installer des conduits d’eau. • S’assurer que le levier d’arrêt en broche de la machine à glaçons est abaissé (position ON/marche). Si un approvisionnement d’eau n’est pas relié, soulever le levier d’arrêt en broche à la position OFF/arrêt. Autrement, la machine à glaçons essayera de fonctionner sans eau et un bourdonnement surviendra. • Alors que la machine prépare des glaçons, vous pouvez entendre la glace qui tombe dans le bac d’entreposage, suivi par le son de l’eau qui coule et possiblement un léger battement dans le conduit d’eau.



• Dans certaines conditions, vous devrez peutêtre régler la commande à une température plus froide que le réglage recommandé. Pour baisser (ou élever) la température du réglage recommandé, ajuster la commande seulement d’un demi-cran à la fois. Attendre 24 heures entre les ajustements. • Votre nouveau réfrigérateur peut fonctionner jusqu’à 80 % du temps et même plus que votre ancien appareil. Pourtant, même si votre réfrigérateur neuf fonctionne davantage, il utilise moins d’énergie grâce à son concept énergétique efficace.



Humidité interne L’air tiède et humide d’une cuisine peut causer une condensation sur les tablettes et tiroirs du réfrigérateur ou des gouttelettes de glace sur les emballages et sur les parois du congélateur.



Nivellement et inversement de la porte Pour niveler le réfrigérateur et permettre aux portes de fermer plus facilement, ajuster les rouleaux de nivellement avant. Si vous désirez que les portes ouvrent dans le sens opposé, inverser le sens d’ouverture des portes. Consulter le guide d’utilisation et d’entretien pour des instructions détaillées faciles à suivre.
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Filtre à eau et distributeur (sur certains modèles) • Pour purger l’air du système et éviter l’écoulement goutte à goutte, voir “Préparation du système d’eau” dans le Guide d’utilisation et d’entretien. • Remplacer la cartouche du filtre à eau à tous les six mois tel que suggéré par le fabricant du filtre utilisé. Pour acheter des cartouches de rechange aux États-Unis, téléphoner au 1-800-442-9991. Au Canada, téléphoner 1-800-807-6777.



® Marque déposée de Whirlpool, U.S.A., Emploi licencié par Whirlpool Canada au Canada
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